

## Weihnachtsbriefe 2023

Wann haben Sie zum letzten Mal einen handschriftlichen Brief bekommen? Oder selbst jemandem geschrieben?

In Zeiten von Telefon, Mail und Messenger wird das immer seltener. Und doch freuen sich die meisten Menschen noch über einen solchen persönlichen Gruß.

Die Adventszeit lädt ein, sich Zeit zu nehmen für sich und andere. Für die einen ist sie eine tolle Zeit mit der Familie mit großer Vorfreude auf Weihnachten. Andere spüren mit Blick auf Weihnachten die Einsamkeit besonders stark. Und manchmal vermischen sich beide Gefühle. In jeder Situation, ob im Trubel, in Einsamkeit, in Vorfreude oder Trauer: ein handgeschriebener Brief oder eine schöne Weihnachtskarte ist ein liebevolles Zeichen der gegenseitigen Wertschätzung!

In diesem Jahr möchten wir dazu ermuntern, auch Menschen außerhalb Ihres Familien- und Freundeskreises einen solchen Weihnachtsgruß zu schicken.

Bei unserer Weihnachtsbrief-Aktion werden unter allen Teilnehmenden zufällige Paare ausgelost, die sich gegenseitig einen solchen Weihnachtsgruß schicken. So überlassen wir es dem Zufall, wer mit wem in diesem Jahr in Kontakt kommt.

Bei der Gestaltung des Weihnachtsbriefs sind der Fantasie keine Grenzen gesetzt. Was Ihnen Freude macht, wird sicher auch anderen Freude machen. Falls Sie aber noch keine Idee haben, geben wir hier ein paar Anregungen mit.

*Freude hat die andere Person sicher an einem persönlichen Weihnachtsgruß. Das kann sein: Weihnachtswünsche, ein selbstgemaltes Bild, kreative Gestaltung der Karte, persönliche Gedanken zur Weihnachtszeit, Erzählungen über Ihre Weihnachtstraditionen, Erinnerungen an ein besonderes Weihnachten, Gedichte oder Geschichten zu Weihnachten, Rezept der liebsten Weihnachtsplätzchen usw. Über eine kurze Vorstellung, wer Sie sind, freut sich ihr:e Briefpartner:in sicher auch.*

### Wer kann mitmachen?

Menschen, die ...

... gerne Briefe schreiben, den Advent genießen, sich auf Überraschungen freuen, gerne kreativ gestalten, anderen gerne eine Freude machen wollen, unverbindlichen Kontakt suchen

... Kinder, Jugendliche oder Erwachsene sind; Senior:innen, Singles, Paare oder Familien sind; schon lange hier wohnen oder zugezogen sind

Das Alter, die Herkunft und auch die Kirchenzugehörigkeit spielen für die Teilnahme keine Rolle.

Einzigste Voraussetzungen:

Zeit, um bis zum 24. Dezember einen Weihnachtsgruß zu schreiben oder zu gestalten. 85 Cent fürs Porto oder ein Spaziergang zum Briefkasten der zugestellten Person.

## Wie funktioniert das?

Wer mitmachen will, meldet sich **bis spätestens 10. Dezember** an. Die Briefpartner:innen werden dann paarweise zugelost. Um den 13. Dezember werden die angegebenen Daten der anderen Person mitgeteilt.

Danach schreiben Sie sich gegenseitig einen Weihnachtsgruß. Brief oder Karte sollen **an Weihnachten** angekommen sein.

## Wie kann ich mich anmelden?

Melden Sie sich bis zum 10. Dezember für die Aktion an. Nennen Sie ihren **Namen, Postadresse** und **Alter**.

Das geht in Papierform im Gemeindebüro, **Kirchsteig 23, 55294 Bodenheim** oder digital per E-Mail an **[kirchengemeinde.bodenheim@ekhn.de](mailto:kirchengemeinde.bodenheim@ekhn.de)**.

Einen vorbereiteten Anmeldebogen finden Sie auf unserer Homepage oder in den Flyern, die ab Ende November ausliegen.



-----  
Ja, ich habe Lust und Zeit, bis zum 24. Dezember einen Weihnachtsgruß an eine Person, die für mich ausgelost wurde, zu schreiben oder zu gestalten, und melde mich hiermit an.

Name \_\_\_\_\_

Straße, Nr., PLZ Ort: \_\_\_\_\_

Alter: \_\_\_\_\_

Meine Daten werden nur an die mir zugeloste Person weitergegeben.

**Anmeldeschluss ist Sonntag, der 10. Dezember 2023.**